

# Evangelisch und darum zum Tod verurteilt



1524 wurde in Wien ein Exemple statuiert: Man enthauptete den Tuchhändler – und begeisterten Anhänger der sich gerade erst ausbreitenden Luther-Schriften – Caspar Tauber auf der Gänseweide und verbrannte seinen Leichnam als den eines Ketzers.

## Auf den Spuren des evangelischen Märtyrers Caspar Tauber

15.09.2024

10:00 Uhr: **Gottesdienst in Gedenken an Caspar Tauber**  
(Luth. Stadtkirche, 1., Dorotheergasse 18)  
anschließend kleiner Imbiss vor Ort

13:00 Uhr: **Kirchengeschichtliche Einordnung**  
(Unterkirche Stephansdom, 1., Stephansplatz 3)

14:30 Uhr: **Gedenken am Ort der Gänseweide**  
(DDSG-Pavillon, 3. gegenüber Obere Weißgerberländer 28)

17:00 Uhr: **Theatergottesdienst**  
(Pauluskirche, 3., Sebastianplatz 4)  
Café ab 16 Uhr & Bar ab 18 Uhr

## Gedenken zum 500. Jahrestag seiner Hinrichtung



Bitte um Anmeldung  
bis 11.09.2024